

Studienfahrt Europa-Union Bezirksverband Unterfranken Luxemburg-Brüssel 21.-25. Mai 2023

Blatt 1 – Seite 1 von 2



Kommen Sie mit uns nach Luxemburg und Brüssel, die beiden **Euro-Métropolen Luxemburg und Brüssel** sind zu allen Jahreszeiten ein lohnendes Reiseziel. Nach unserer erfolgreichen und informativen Studienfahrt nach Straßburg und das Elsass im Juli 2022 wollen wir für das Frühjahr 2023 eine Fahrt zu zwei

weiteren Euro-Metropolen anbieten. Auf dem Weg nach Belgien liegt das Großherzogtum Luxemburg. Die Gemeinde Schengen an der Mosel im Drei-Ländereck Deutschland-Frankreich-Luxemburg steht seit 1985 für weitgehende Reisefreiheit in der EU.



Das Großherzogtum Luxemburg war 1957 EU-Gründungsmitglied, die Hauptstadt Luxemburg-Ville ist längst keine Festung mehr, sie beherbergt auf dem Plateau des Kirchberg EU-Institutionen, Banken und Kultureinrichtungen.



Von Luxemburg und der Zwischenübernachtung geht es durch die Ardennen nach Mons (Bergen), wo wir im Nato-Hauptquartier (SHAPE) unser erstes Informationsgespräch haben, wieder vermittelt durch Georg Oel. Auf der Fahrt zu unserem Standquartier in der



Stadt Löwen (Louvain) halten wir zum Fotostopp in Waterloo, wo am 18. Juni 1815 wichtige Entscheidungen für Europa fielen. Löwen ist eine der kleineren, aber feineren Städte im Umland von Brüssel, hat eine reiche Geschichte und ist überschaubar.



Unser Standquartier für drei Übernachtungen ist das Novotel Centrum Löwen, am Rande der Altstadt. Alle Zimmer des ****-Hotels haben Dusche/Bad und WC. Das Frühstück ist Buffet, im Rahmen der Halbpension gibt es ein 3-Gang-Abendessen im Haus. Nur wenige Minuten ist es bis zur Altstadt von Löwen mit seinem Rathaus, der Uni und den vielen Kneipen.





Auf dem Programm der Tage stehen Politik, Kultur und Geschichte von Brüssel und der Hauptstadtregion. Küche und Keller, Kunst und Kultur sind hier eine besondere Verbindung eingegangen, die immer wieder spürbar wird. Brüssel ist nicht nur die Hauptstadt Belgiens, sondern Machtzentrum der EU. Geplant sind Besuche beim EP, bei der EU-Kommission und der Vertretung Bayerns in Brüssel. Dazu kommen eine

Stadtführung (mit Stadtführer), Besuch der berühmten Friterie Antoine und einer Chocolaterie, denn Brüssel ist auch Capitale der Pralinen. Abends geht es aus der Hauptstadt hinaus in die Provinz, nach Löwen, Capitale der Biere in Belgien.

Auf der Rückfahrt haben wir noch eine Besichtigung in Maastricht vorgesehen. In der alten Stadt beiderseits der Maas wurde 1992 mit dem EWWU-Vertrag eine wichtige Etappe der europäischen Einigung und die Einführung des Euro besiegelt.

Von Maastricht aus fahren wir vorbei an Köln wieder zurück in unsere fränkische Heimat. Kommen Sie mit uns auf diese Reise in das Herzland unseres Kontinents!



Das Programm, das wir mit dem Veranstalter und Organisator GWK-Reisen erarbeitet haben, ist kompakt und informativ, der Preis attraktiv.

Wir freuen uns auf die gemeinsame Fahrt nach Luxemburg und Belgien mit den Euro-Métropolen Luxemburg und Brüssel und stehen für ergänzende Auskünfte gerne zur Verfügung.

Für das Organisationsteam
Wolfgang Hugo, Beisitzer im Bezirksverband